

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Bouenguidi Sport-CF Mounana : bien plus qu'un match pour la première place

Stéphane MASSASSA
Koula-Moutou/Gabon

Le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, Koula-Moutou, s'apprête à vibrer au rythme du match qui oppose, ce samedi au stade Tata-Migolet, l'équipe de la ville, Bouenguidi Sport au CF Mounana. Un véritable choc comptant pour la septième journée du National-Foot 1. Ce d'autant que ces deux équipes se partagent actuellement la première place de la poule A, au nombre de points (13). Même si la différence de buts est à mettre à l'actif du CF Mounana.

Cependant, cette rencontre apparaît, pour bon nombre

On peut ainsi mieux comprendre l'autre enjeu de cette affiche qui paraît, selon les amoureux du football au niveau domestique, la plus alléchante.

On peut ainsi mieux comprendre l'autre enjeu de cette affiche qui paraît, selon les amoureux du football au niveau domestique, la plus alléchante.

Aussi, intenable devant un public toujours fidèle, le promu devra-t-il à nouveau déployer son savoir-faire pour contre-carrer les plans d'une équipe de Mounana qui, depuis l'entame du championnat, voyage bien. Côté visiteurs, on entend visiblement faire valoir le palmarès de triple vainqueur de la compétition. "Nous devons partir de Koula-Moutou avec le statut de leader du groupe.

d'observateurs et passionnés du football gabonais, bien plus qu'un match devant simplement départager le duo de tête de la poule A. Dans la mesure où elle met aux prises la meilleure attaque du championnat et la meilleure défense (les deux poules confondues). Notamment, Bouenguidi Sport, avec ses 9 buts marqués, et le CF Mounana, qui continue de garder sa cage inviolée depuis le début de la compétition.



Les joueurs du CF Mounana fêteront-ils comme ici cet après-midi à Koula-Moutou contre Bouenguidi Sport.

Pour cela, il est important que nous restions solides défensivement, et que nous trouvons

un terrain de foot adéquat, pour nous permettre de développer notre jeu. Il est vrai que ce ne

sera peut-être pas facile, mais nous avons confiance en notre préparation pour ce match", a

confié le coach de Mounana, Kevin Ibinga, peu avant la reconnaissance du terrain.

Manga-USB : un classique et peu d'histoires

James Angelo LOUNDOU
Moanda/Gabon

Ce samedi après-midi, le stade Henri-Sylvoz, qui va certainement exhaler le parfum nostalgique des duels à près entre Mangasport et l'Union sportive de Bitam (USB), la passion et la pression sur le terrain comme dans les tribunes, sera le théâtre de la confrontation entre les deux places fortes du football gabonais ces derniers temps. Pas de cadeau de part et d'autre, objectif, sommet du classement oblige. Entre les deux cadors de la poule B de la première phase du National-Foot 1 2019-2020, on devrait à coup sûr assister à une belle rencontre. Occasion également des retrouvailles de certains joueurs avec leur ancienne écurie.

Même si, en se référant à la dernière décennie, on ne peut pas dire qu'il y a souvent eu échange de joueurs entre l'entité du sud-est et celle du Septentrion du Gabon, qui ont toujours entre-

tenu une saine rivalité. Sur les rares transferts majeurs, on relèvera tout de même l'aller-retour (USB-Manga-USB) du portier Yves Stéphane Bitseki Moto. Mais aussi le passage de l'attaquant centrafricain Vianney Mabidé du nord au sud, alors que le défenseur central Roger Issakunia fit le sens inverse. Tous les trois engrangeant des succès, d'une formation à l'autre...

La nouveauté, dans le premier acte de saison, aurait été que pour la première fois, deux joueurs majeurs devaient affronter leur ancien club durant le même match.

Avec, d'un côté, le milieu de terrain Loïc Mombe Assoumou qui, après deux saisons de prêt avec succès à l'USB, par le Foyer du football et d'animation de Libreville (FFAL), a rapidement pris ses marques dans le dispositif de l'entraîneur Kevin Djony. Et de l'autre, Roy Aboubacar Ndoutoumou Koné, prometteur attaquant issu de la formation de Mangasport, mais qui s'est égaré depuis deux saisons, avec



Les joueurs de Mangasport (jaune et vert) ont hâte de retrouver le goût de la victoire après leur défaite à Port-Gentil.

notamment un passage sans relief au CF Mounana.

Si le premier est bel et bien au poste, la dernière recrue offensive de l'équipe de Brice Nkwelé a dû déclarer forfait, pour cause de blessure. Mais les perspectives restent prometteuses dans une équipe joueuse, aux côtés, notamment, du fantasque Junior Bayanho Aubyang, Kevin Elo Aunouvié et Michel Manime Youri, le nouveau maître à jouer... La partie qui va opposer

le leader et son dauphin pourrait être l'une des plus ouvertes, dans un face-à-face de cadors où seule l'USB a réussi à s'imposer une fois en déplacement. Lors de la saison 2012-2013 marquant le dernier sacre des Bitamois en National-Foot 1.

Mais les Mineurs (10 points), qui veulent distancer les visiteurs de quatre longueurs, entendent confirmer la souveraineté retrouvée sur leurs installations.